

**MEXICANA**



**EMBRAER**

## **Mexicana de Aviación y Embraer presentan el E195 E2**

- La Aerolínea del Estado Mexicano será la primera en operar el E195 E2 en México.
- Con las 20 aeronaves de la familia E2 de Embraer, Mexicana ampliará sus proyecciones estratégicas y se consolidará en la industria del transporte aéreo nacional.

Mexicana de Aviación y la Empresa Brasileira de Aeronáutica, Embraer, presentaron este viernes el avión E195 E2, el más moderno de la familia E2, y del cual la Aerolínea del Estado Mexicano se convertirá en el primer operador en nuestro país.

En el evento realizado en el MRO de Mexicana de Aviación en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), se exhibió la aeronave procedente de Brasil, la cual tiene capacidad para 132 pasajeros, un alcance de 4,615 km y una velocidad crucero de 963 km/hr. El E195 E2 está diseñado especialmente para maximizar su rendimiento y eficiencia en rutas de máxima densidad, con un considerable ahorro de combustible y en mantenimiento, así como reducción de las emisiones de carbono y de contaminación acústica.

Como antecedente, el 7 de mayo de 2024, Mexicana de Aviación formalizó con Embraer la adquisición de 20 aviones de la familia E2. Gracias a este acuerdo, Mexicana recibirá la primera de las aeronaves en mayo de 2025 y ampliará sus proyecciones estratégicas, como son:

- Aumentar las frecuencias de los vuelos y la cantidad de destinos con tarifas competitivas.
- Fortalecer la conectividad nacional e internacional.
- Emplear bases secundarias de operaciones en los aeropuertos internacionales de Tulum y Tijuana.
- Transportar más de 3 millones de pasajeros al año.
- Generar más de 1,500 empleos directos y 4,500 indirectos en el sector aeronáutico de nuestro país; además de continuar facilitando las numerosas actividades comerciales de nuestros clientes.





En su mensaje ante los presentes, Leobardo Ávila Bojórquez, Director General de Mexicana de Aviación, señaló que, “con estas decisiones estratégicas de crecimiento y las capacidades de nuestros colaboradores, Mexicana se consolidará en la industria del transporte aéreo nacional, ofreciendo un servicio de alta calidad, puntual, innovador y eficiente; contribuyendo al desarrollo económico y social de nuestro país”.

“Con cada vuelo que actualmente realizamos y que en un futuro estaremos llevando a cabo con aeronaves de la familia E2 de Embraer, no sólo transportamos pasajeros, sino que también creamos oportunidades, conectamos familias, amigos, promovemos la cultura y el talento en cada región con la cual conectamos y conectaremos próximamente”, concluyó el titular de la Aerolínea del Estado Mexicano.

En su intervención, Priscila Doro Solymossy, Vicepresidenta de Ventas y Mercadotecnia de Embraer para América Latina y el Caribe, manifestó que para Embraer, es un orgullo que Mexicana de Aviación sea la primera operadora de los aviones E2 en México. “Estamos seguros de que juntos fortaleceremos más la aviación en México y contribuiremos al desarrollo económico y la competitividad del país”.

Desde el 26 de diciembre del 2023, Mexicana de Aviación vuela a 18 destinos, ha transportado a más de 262,000 pasajeros en 5,149 vuelos que suman más de 6,580 horas y 4,252,000 kilómetros recorridos. Asimismo, próximamente ofrecerá el servicio de carga aérea doméstica a través de Mexicana Cargo Services.

En el evento estuvieron presentes José Alfredo González Rodríguez, Oficial Mayor de la Secretaría de la Defensa Nacional, quien presidió el evento; Priscila Doro Solymossy, Vicepresidenta de Ventas y Mercadotecnia de Embraer para América Latina y el Caribe; Miguel Enrique Vallín Osuna, Director General de la Agencia Federal de Aviación Civil; Isidoro Pastor Román, Director General del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA); Seidy Salvador Gallardo, Comandante del AIFA; Jaime Rico Villalvazo, Subdirector General de Mexicana de Aviación, entre otros invitados.

